

# Automne au Portugal pour les globe-trotters d'Amicourse

Cet éloge fut prononcé par Abdel Korichi, conseiller délégué aux sports, au terme de l'assemblée générale du club Amicourse, vendredi : « C'est la première fois que j'assiste sur Gaillard à une réunion statutaire réunissant autant de monde dans une ambiance aussi conviviale ».

Il est vrai qu'une grosse partie des 106 adhérents était présente au moment où le président Laurent Guivier remercia les municipalités d'Ambilly et de Gaillard pour leur soutien dans les organisations des 6 heures-Marathon en relais et du Cross de Noël. Avant de saluer « les membres du comité pour leur

travail remarquable qui permet d'avoir une association aussi dynamique ».

Présenté par Gérard Cumer sous la forme d'un abécédaire, le bilan sportif établissait la preuve d'une animation tous azimuts : 200 séances d'entraînement, 351 dossards épinglés et 56 participations sur diverses épreuves, dont 21 lors du marathon de Lisbonne où 65 Amicoursiens s'étaient déplacés le 2 octobre dernier.

## Se bouger la santé...

Des informations prolongées par Georges Richard au fil de son rapport d'activités, rappelant que l'incitation à « se bouger la santé » préconisée

par le regretté fondateur Jean-Louis Charpentier, avait été scrupuleusement respectée. Que l'on en juge : footing du jour de l'An, soirée des Lézards, les 10 km de Rome, la Champenoise, le tour de lac d'Aiguebelette, les 6 heures d'Ambilly et enfin l'escapade portugaise furent les temps forts de la saison 2016.

Et la prochaine sera à l'avenant dans la mesure où le club se projette déjà sur les 42 bornes de Budapest, le marathon en équipes de Viriat, voire les Dentelles de Gigondas ! Avant un point d'orgue festif, fin 2017, lorsqu'il s'agira de souffler les vingt bougies du gâteau d'anniversaire !